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Chi sono 

Sono il Dottor Gianluca Brunetti, sono nato e cresciuto in Calabria, a cui resto legato affettivamente e per i valori che mi 

ha trasmesso. Mi sono laureato in Medicina e Chirurgia presso l’Università Magna Grecia di Catanzaro e specializzato 

in Urologia presso l’Università di Padova.  

Non userò, però, questo spazio per fare un elenco dei miei titoli, delle mie pubblicazioni, dei corsi che ho frequentato e 

degli studi che ho fatto. Voglio invece raccontarti da dove nasce la mia passione per l’urologia e l’andrologia e cosa mi 

spinge a dare il meglio ogni giorno per i tanti pazienti che mi contattano. 

Sono convinto, infatti, che in alcuni casi sia meglio lasciar da parte lauree, master e titoli di studio (anche se questi sono 

la base per decidere se affidarsi o meno a un medico) e considerare altri aspetti che aiutano a conoscere un po’ di più lo 

specialista da cui vorresti ricevere un aiuto concreto. 
 

Perché urologia e andrologia? 

Durante il percorso di studi, quando la medicina per me era ancora fatta di soli libri e nozioni da imparare, sono rimasto, 

da subito, affascinato dal mondo dell’urologia e dell’andrologia perché affrontano delle problematiche che oltre ad 

essere tanto “personali e private” per il Paziente, sono tanto frequenti ed invalidanti.  

Parlare di problemi urinari, di patologie tumorali e di problemi sessuali con uno specialista, infatti, non è semplice come 

parlare di pressione alta, di diabete o di altri tipi di disturbi, ed è necessario che si crei un rapporto di grande stima e 

fiducia tra il medico ed il Paziente. La possibilità di affrontare temi così delicati unita al mio amore per l’anatomia e la 

chirurgia mi hanno fatto capire sin da subito che questa fosse per me la famosa “strada giusta”.  
 

L’inizio 

La mia passione per l’urologia e l’andrologia mi ha spinto non appena laureato ad allontanarmi dalla mia terra, la 

Calabria, per trasferirmi in Veneto, una regione che accoglie i più grandi centri di Urologia ed Andrologia d’Italia e dove 

queste discipline sono considerate quasi come una religione.   

I primi anni di lavoro sono stati duri ed impegnativi, si arrivava a lavorare fino a 15 ore al giorno per 7 giorni alla settimana, 

ma ho avuto la fortuna di poter frequentare i centri più importanti della regione e di imparare le tecniche chirurgiche 

più moderne e mini-invasive che oggi applico quotidianamente nel mio lavoro.  
 

Il mio lavoro oggi  

Oggi lavoro come Dirigente Medico presso l’Unità Operativa di Urologia del Policlinico di Abano Terme, dove posso 

continuare a formarmi ed iper-specializzarmi nel trattamento mini-invasivo e robotico delle patologie urologiche ed 

andrologiche ti tipo neoplastico e funzionale. 

Attualmente sto frequentando un Master di II livello presso l’Università degli studi di Trieste in chirurgia andrologica e 

disforia di genere.  Ritengo la formazione del chirurgo un continuo divenire da alimentare costantemente con impegno, 

audacia e passione e sfruttando le innovazioni e le nuove prospettive che la ricerca ci offre. Da subito ho concentrato il 

mio interesse sull’ipertrofia prostatica benigna, sui tanti disturbi urinari ad essa associati e sulle tante possibilità di 

trattamento a disposizione dei pazienti. 

      


